











Lancement de la Résidence XR Farnese - Médicis

Initiée par l'Ambassade de France en Italie et l'Institut Français Italia en partenariat avec l'Académie de France à Rome – Villa Médicis, la Residenza XR Farnese - Médicis est le premier dispositif de cette ampleur dédié à la création immersive en Italie. Elle est lancée en partenariat avec Newlmages Festival, événement international consacré à la XR.

« En quelques années seulement la VR française s'est imposée dans le monde entier. La qualité des créations hexagonales est reconnue internationalement, souvent qualifiée de nouvelle *French touch*. Les œuvres françaises ont été maintes fois primées en Italie et nous sentions le désir de collaboration entre nos deux pays. Cette résidence sera l'occasion de renforcer nos liens et créer de nouvelles synergies. », c'est avec ces mots que l'Ambassadeur Christian Masset salue la création de la Résidence XR Farnese - Médicis.

Dotée d'une bourse de 6000€, la résidence permettra à un auteur français de développer son projet XR dans le cadre exceptionnel de la Villa Médicis à Rome. Le séjour en Italie sera l'occasion d'aller à la rencontre des institutions, des créateurs et des professionnels italiens.

Déjà bien placée sur l'échiquier mondial de la création numérique grâce au Festival de Venise et sa section VR, l'Italie dispose en effet d'un écosystème en ébullition et d'ambitions affirmées dans le domaine du numérique.

Newlmages Festival pilotera l'appel à projets et gérera les candidatures. Des moments d'échanges, notamment lors des festivals de Venise et de Rome, viendront enrichir le développement du projet.

L'œuvre réalisée dans ce cadre fera l'objet d'une acquisition par Rai Cinema, société de production cinématographique du groupe de télévision publique nationale italienne.

Le premier lauréat sera annoncé en 2022 à Paris, à l'occasion de la cinquième édition de Newlmages Festival.

Palais Farnèse – siège de l'Ambassade de France et de l'Institut Français Italia

Au cœur de Rome, dans le prestigieux palais construit par le Cardinal Farnèse, l'Ambassade d'Italie et l'Institut français Italia travaillent au quotidien à construire et nourrir les partenariats et les initiatives entre l'Italie et la France dans tous les domaines, et notamment dans le champ si riche franco-italien de la création artistique.

Académie de France à Rome – Villa Médicis

Fondée en 1666 par Louis XIV, l'Académie de France à Rome – Villa Médicis est un établissement français installé depuis 1803 à la Villa Médicis, villa du XVIe siècle entourée d'un parc de sept hectares et située sur le mont Pincio, au cœur de Rome. Établissement public national relevant du ministère de la Culture, l'Académie de France à Rome – Villa Médicis remplit aujourd'hui trois missions complémentaires : accueillir des artistes, créateurs et créatrices, historiens et historiennes de l'art de haut niveau en résidence pour des séjours longs d'une durée d'un an ou des séjours plus courts ; mettre en place une programmation culturelle et artistique qui intègre tous les champs des arts et de la création et qui s'adresse à un large public ; conserver, restaurer, étudier et faire connaître au public son patrimoine bâti et paysager ainsi que ses collections.

Rai Cinema

Depuis 2018 Rai Cinema, filiale du groupe RAI, Radio Televisione Italiana, s'est lancée dans une politique ambitieuse de promotion de la VR. Premier groupe médiatique à avoir lancé son application Rai Cinema Channel VR contenant plus de 70 œuvres 360° en atteignant à

travers son site et ses réseaux sociaux un public estimé à environ 5000 mille passionnés de VR.

Rai Cinema a créé un important réseau lié au monde de la VR et elle est partenaire d'institutions prestigieuses telles que la PlayStation - Sony Entertainment, le MEET de Milan ou le Musée du Cinéma de Turin où à la fin de mai 2021, la première salle de cinéma VR italienne a été créée avec Rai Cinema et elle a été visitée en quelques jours par plus de 3000 spectateurs.

Sa participation à la Résidence est le gage d'une visibilité optimale de l'œuvre et en garantira l'acquisition et la diffusion en Italie à travers tous ses réseaux.

NewImages Festival

Dédié aux mondes virtuels Newlmages Festival conjugue un riche volet professionnel et une programmation ouverte à tous les publics. Dotée de prix, sa compétition XR internationale est soumise à un jury de créateurs et de professionnels. Son XR Financing Market, réunit les acteurs leaders de l'Industrie XR autour de projets ouverts à tous les formats immersifs. Le festival soutient également la création immersive en initiant des collaborations, sous la forme de résidence de création XR, avec d'autres régions du monde, telles que Taïwan (Kaohsiung Film festival et TAICCA) et l'Afrique.

Newlmages Festival est produit et organisé par le Forum des images à Paris

Site: https://newimagesfestival.com/